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第 1６回 移動例会（地区大会） / 第 17 回 例会 
 

【日時】2015 年３月５日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】2/26 会員数：1８名 出席者：1３名【出席率】７２.２％ 【修正出席率】2/１９：７７.８％  

3/5 会員数：1９名 出席者：1５名 ビジター2 名 【出席率】７８.９％ 

【ニコニコ BOX】\１7,０００―    今年度累計：￥２97,5００－ 

 

≪プログラム≫  

司会：山本好文会員 

◇ 開会点鐘                                     梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国歌斉唱」「それでこそロータリー」                山岡ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

先週は地区大会お疲れ様でした。また今日は新しい仲間が増えます。立堀さん、ご入会おめでとう 

ございます。そして、本日の卓話はロータリー財団の仲間でもあります石川さんにお越しいただき 

ました。石川さんは、資金推進委員長であり前年度日本で一番寄付を集めた方でいらっしゃいます。                                

◇ 入会式                                    梅澤武男会長 

立堀佳男様（梅澤武男会長のご紹介）末永くよろしくお願い致します。 

        ◇お客様のご紹介 

          岩田直幸様（東京羽田ＲＣ）／石川礼央様（東京品川ＲＣ）                         

◇ 会長報告                                   梅澤武男会長 

  代官山ＲＣに鹿島会員とメイクアップに行ってきました。世界的な建築家の槇 文彦さんの卓話が 

  素晴らしかったです。 

 ◇ 理事会・幹事報告                               湯川愛里幹事 

≪理事会報告≫ポイントのみお話させていただきます。 

－定款・細則は、メールで全会員に流し最終確認をしていただきます。 

          －吉田勝重様 来週入会予定 
  －ＤＧ（地区補助金）を利用したプロジェクトについては、岩田会員の子宮頚ガン検査のプロジェク 

   トを検討。 

  －ＰＢＧ活動における当クラブのスタンス（方針）について 

  －復興支援地区補助金の申請方法について（２０１５－１５年度）来週の例会時までにアイディア 

   をお出しください。 

－グラムロータリークラブの７５周年記念式典にみなさんで行きましょう。残念ながら、親クラブの 

 グアムサンライズの例会は火曜日なのでそちらは出席をすることはできませんが、グアムサンライ 

ズの多くの会員が出席されますので交流が可能です。 

 

         



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
立掘佳男新会員の入会式 

おめでとうございます！ 

 
ロータリー財団  

資金推進委員会 

石川礼央様の卓話 

（東京品川ＲＣ） 

 
 

第 2750 地区地区大会 

クラブとして初参加！ 

 

梅澤会長所属のバンド 

「パープルズ」は 

最後の懇親会でも 

大人気で大活躍でした。 

 

≪幹事報告≫回覧を回しますのでご確認ください。囲碁大会、ロータリー手帳のお申込み 

あけぼのロータリークラブチャーターナイトのお申込みなど。 

◇委員会報告                                愛知とし子副会長 

  次回の委員会活動を変更して、田邊会員を中心にＰＧＢ活動における東京サンライズ汐留ロータリー 

クラブのスタンス（方針）について方向性を決めたいと思います。そして、復興支援プロジェクトに 

ついても、補助金を使ったプロジェクトを行いたいと思いますので、来週の例会までに良いアイディ 

アを考えていただき決定したいと思いますのでご協力をお願い致します。 

現在のクラブの平均年齢は、55 歳です。 

◇ 出席報告                                   山本(教)会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                         志村会員 

梅澤武男：立堀佳男様入会おめでとうございます。ロータリーライフを楽しんでください。 

     石川様卓話ありがとうございます。 

湯川愛里：地区大会参加たいへんお疲れ様でした。 

愛知とし子：立堀新会員ご入会おめでとうございます。これから仲間として活動出来るのを 

      楽しみにしています。 

山本好文：地区大会参加ご苦労様でした。少しずつ見えてきました。一歩ずつ頑張りたいと思います。 

   小川宗一：今日僕と関わる人が一人でも幸せな気持ちになりますように。 

山本直道：東京マラソン完走出来ました。タイムは遅かったですが怪我もなく無事走り切ることが 

     出来ました。ニコニコです。 

熊谷行裕：次第に活動が本格化してきて嬉しく思います。頑張りましょう。 

岩田美智恵：本日初めて理事会で発言しました。少し偉くなったようで・・・にこにこ。 

岩田直幸：久々のメイクアップです。益々元気なクラブになりましたね。 

志村堅二：具体的なボランティア活動の内容も話し合われ、会が順調でニコニコです。 

◇ 卓話  ロータリー財団 2014－15 年度資金推進委員会 委員長 石川礼央様 

「ロータリー財団への寄付について」 

 世界中で実施されているロータリーの活動は、ロータリー財団への皆様からのご寄付を通じて可能と 

なります。寄付には大きく分けて「年次基金」「恒久基金」「使途指定基金」の 3 種類あります。その 

詳細の説明。特に第 2750 地区は日本でも一番多くの寄付を集めた地区になります。そして、サン 

ライズ汐留は財団の地区目標のうち２つは達成。残りのポリオもあと 300 ドルほどで、達成しますの 

で頑張ってください。寄付者の認証については別途資料をご参照ください。 

◇ 閉会の点鐘                                  梅澤武男会長 

テーブルの上のボールペンは立堀会員の会社 40 周年の記念のプレゼントです。ありがとうございます。 

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ 3 月１９日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 3 月２６日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 4 月 ２日（木）12：30 ～ 13：30 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


